

POLITIQUE

LEÇONS DE CHOSES ÉLECTORALES

La Cour constitutionnelle a poursuivi hier devant députés et sénateurs ses rencontres de sensibilisation sur les principaux aspects électoraux. Occasion pour son président Marie Madeleine Mborantsuo d'encourager chacun à jouer parfaitement sa partition lors des échéances à venir.

Page 2

ECONOMIE

ANDZA : SOBRAGA VOIT DOUBLE

En réponse aux difficultés de ces dernières semaines, la Sobraga a décidé d'anticiper les investissements prévus normalement à l'horizon 2018 afin de faire passer, dans les prochains mois, la production de l'eau minérale Andza, à partir de l'usine de Léconi, du simple au double.

Page 4



Photo : LLUM



Photo : DR

CASINO CROISSETTE
LE LOUNGE & LES JEUX
"Rencontre"
Jeudi 12 Mai • 21h30
Alexis ABESSOLO
En Concert
Renseignements et réservations
Tél : 06 73 41 89 - 07 04 02 91 à partir de 16h30

n° 12127 - Mercredi 11 Mai 2016

41e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES
L'union
40 ANS A LA UNE
www.lunion.ga
SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

Ça commence à faire un peu trop cette histoire de reprise ou non du National Foot 1 et 2. Et l'arrêt du championnat risque d'avoir des conséquences incalculables et pour la crédibilité du pays et pour l'avenir de nos footballeurs. Le football, tout le monde en est conscient aujourd'hui est une grosse entreprise qui ne connaît pas de crise. Une entreprise qui prépare l'avenir aux talentueux sportifs. Pour consommer, il faut l'offre pour répondre à la demande. Et seuls les meilleurs produits seront commercialisables. Or, le Gabon n'est pas seul au monde à se vendre. Plus près de nous, ils sont aux aguets. Cela, il faut en être conscient. Mais, on a l'impression que tous les acteurs du sport-roi au Gabon ne font pas la même lecture de cette donnée.

Ce qui est choquant, c'est que les mentalités, chez nous, n'ont point évolué. On croit dur comme fer que l'Etat providentiel existe toujours, que l'argent existe. Alors, on croise les bras et on se dit que si l'Etat ne sort pas cet argent c'est parce qu'il serait de mauvaise foi. Or, la réalité est là et nul n'ignore que les temps sont cailloux et qu'il faut désormais compter sur soi-même. C'est donc le moment de poser les actes. Les clubs avaient pris une excellente décision, celle de reprendre le championnat en attendant le geste des pouvoirs publics. Quitte à ces derniers de le comprendre. Et puis, il y a aussi les amoureux du ballon rond et du spectacle qui doivent prendre d'assaut les stades. Car, chez les autres, ils sont une grande partie de la solution quoi...

... Makaya

Conseil supérieur de la magistrature (CSM) hier

LE TEMPS DES RÉFORMES



Photo : Gildas Roméo Mouniemo

Une session extraordinaire du Conseil supérieur de la magistrature (CSM) – conclue par nominations et mutations – s'est tenue hier sous la présidence du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba en sa qualité de président de cette instance. Occasion pour lui de revenir sur les réformes réalisées et d'évoquer celles à engager. Le tout "dans le but d'offrir aux Gabonaises et aux Gabonais, ainsi qu'aux opérateurs économiques et partenaires au développement, un service public de la Justice efficace, de par sa qualité, son impartialité, son équité et sa célérité".

Page 3

FAIT DIVERS

VOLEUR ET VIOLEUR



Michel Ndong, alias "Bazo", 22 ans, s'apprête à être déferé devant le parquet. Rattrapé en début de semaine par une foule déchaînée après un vol à la tire sur une dame au quartier Pompidou, il a été démasqué par une autre de ses victimes, cette fois pour des faits de viol.

Page 9

SPORTS

NATIONAL-FOOT : ENCORE UN CONTRETEMPS !



Photo : J.F. Marolia

L'euphorie de la veille n'était plus vraiment de mise hier. Toujours suspendu à l'allocation de la subvention aux clubs, le National-Foot ne devrait en effet pas reprendre ce mercredi. On en saura davantage dans la journée, à l'issue d'une réunion Linafp/Clubs.

Page 12

POLITIQUE

Partielles : le PDG a ses candidats

Page 3

ECONOMIE

Cémac : les déficits budgétaires vont se creuser

Page 5

SPORTS

Les U17 n'iront pas à Rezé

Page 12

Gabon Telecom
AVEC LA FIBRE OPTIQUE DE GABON TELECOM L'EXCÈS DE VITESSE EST AUTORISÉ
UN DÉBIT ALLANT JUSQU'À 155 Mbps
PROFESSIONNELS
RÉSIDENTIELS
VOUS MÉRITEZ LE MEILLEUR DE LA FIBRE OPTIQUE
Cher client, résidentiels et professionnels, Gabon Telecom vous remercie d'avoir fait confiance à ses solutions de fibre optique. Pour ceux qui ne sont pas encore connectés à la fibre, c'est le moment de profiter de l'internet très haut débit. Pour plus d'informations, rendez-vous à l'agence Grands Comptes située au premier étage de l'agence principale face à DHL (Centre-ville).